

Joven angolina destaca en tenis de playa a nivel nacional

Trinidad Amapola Torres Jiménez practica este deporte junto a su papá, por lo que viaja una vez al mes a Santiago donde cada vez avanza más en esta disciplina

Nanette Andrade

Trinidad Amapola Torres Jiménez Angolina es una joven de 13 años quien desde hace 2 años practica un deporte no muy popular en esta región como es el tenis de playa, pero que gracias a la influencia de su padre, Williams Paul Torres Jara, ha logrado destacarse en esta disciplina cuya práctica ejecuta 1 vez al mes en Santiago.

Trinidad representó a Chile el año pasado en el sudamericano de tenis de playa, luego de ganar su clasificación en el equipo que viajó al país caribeño, oportunidad en la que obtuvo medalla de plata en la ca-

tegoría sub 12 y medalla de bronce en la categoría sub 14 cuando para entonces sólo contaba con 12 años de edad.

Su entrenamiento en Santiago lo realiza junto a su padre en la academia y Club de Playa Liray, ubicado en Colina.

Williams Torres comentó que "somos dos angolinos practicando este deporte, yo soy hijo de Guillermo Torres, conocido como Willi, ex presidente de Canadela en Angol y luego de empezar con este deporte, la motive a ella para que lo intentara. Así que ya lleva dos años practicando el tenis de playa".

Explicó el papá de Trinidad que, si bien este es un deporte más de zonas de



playa, hoy en día en Chile funcionan muchos clubes, contando en la zona sur algunos en Concepción y Cobquecura.

"Es un deporte poco cono-

cido en el sur, pero muy potente en Chile. En Italia fue donde se inició esto, pero fue en Brasil donde se potenció y Chile hoy en día es una de las nuevas potencias

en el tenis de playa. Yo fui a representar a Chile en el año 2023 a los Juegos Panamericanos realizados en Brasil y el año pasado a Medellín, Colombia", finalizó Torres.